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  以下是律政司司长郑若骅资深大律师今日（六月二十七日）在「明

法大使」小学校际法律常识问答比赛总决赛的视像致辞全文：  

 

各位老师、同学：  

 

  大家好。多谢你们今日参加「明法大使」小学校际法律常识问答比

赛总决赛。  

 

  律政司在二○二○年推出「愿景 2030—聚焦法治」的十年计划，其

中一项目的就是希望向社会不同群体推广正确的法治常识；而「明法大

使」小学校际法律常识问答比赛，正正就是提供给小学生的活动。  

 

  在活动的初期，我们进行了一个网上法律小游戏，我很高兴知道有

1 920 位小学生参加，其中更有 101 位同学更在游戏中获得满分，非常了

不起。至于校际法律常识问答比赛，有 39 间学校、共 42 支代表队伍参

加，充分表现出大家对法律的浓厚兴趣。从刚才大家的回答中，已经知

道同学们的法治及法律常识都非常好。  

 

  同学们参加这个比赛已经体现了法治的重要性。大家记得，司仪先

向大家讲解比赛的规则，接下来同学们就依照规矩参加这个公平的竞

争。同学们很投入、尽力，非常有团队精神，亦遵守规矩，充分显示同

学们优秀的体育精神。接下来会颁发奖项，我相信大家都会尊重比赛结

果，这正是一个体验法治的好例子。  

 

  刚才见到同学们如此优秀的表现，我感到非常骄傲。他们作为香港

未来的主人翁，我对香港充满信心。我亦要多谢学校和教师们对学生的

悉心教导和对律政司工作的支持。今次入围总决赛的五间学校的同学

们，能够在 42 支代表队中突围而出，实在非常了不起，亦证明了你们的

能力。我特别恭喜获得冠、亚、季军的同学们，他们的表现非常优秀，

我希望他们能再接再厉，更上一层楼，肩负起「明法大使」的工作，继

续推广法治。  

 

  今日大家的表现都非常精彩，为本次比赛画下圆满的句号，但这并

不是终点，其实是大家在法治之旅的起点。我希望大家都可以保持这份



热情，带着法治的精神，努力学习，贡献社会，继续维护好香港的法

治。多谢大家。  

  

完  
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